

なかつまっ子

中妻小学校ポータルサイト : http://www.miharu.gr.fks.ed.jp/?page_id=49

平成29年度 学校だより H29. 6.29 第10号 文 校長 穂積 浩

学習や運動のまとめの時期です!

梅雨のうっとうしい時期に入りましたが、なかつまっ子達は元気に学 習に取り組んでいます。梅雨の晴れ間には、プールの学習にもがんばっ ています。水泳記録会が、今からとても楽しみです。



間もなく7月。夏休みまで1ヶ月を切りましたが、最後まで学習や運動にしっかりと取り 組ませていきたいと考えていますので、ご家庭でもご協力よろしくお願いいたします。

『体験活動·見学学習』(1~4年)

「ひと・こと・ものとの出合いがある学校」を目指して、今年度も各学年で、生活科、社会 科、総合的な学習の時間において、計画的に体験活動や見学学習に出かけています。充実し た活動・学習になるよう、事前・事後指導に力を入れていきます。

敬老園との交流

1・2年

教えていただきな がら花の苗を一緒に 植えました。そのお 礼に、後日、敬老園を 訪問し、楽しい時間 を過ごしました。



2・3年 町の探検 学区内のどこに

何があるのか、ど んなお店があるの かを、実際に自分 たちで歩いて調べ



てきました。



4年 警察署見学 等

社会科の学習で 見学に出かけまし た。見学後は、わか ったことを新聞等 にまとめていま す。





学校保健委員会開催(6月22日)

学校保健委員会を行いました。学校医・学校薬剤師の先生方に出席いただき、子どもたちの健康面に関してアドバイスをいただきました。

昨年に比べて、むし歯のある子や肥満傾向児童が減ってきています。学校では今年度も「1日60分間運動」を実施していきますので、ご家庭でも規則正しい生活をすること、食生活に気をつけること、むし歯になったらすぐに治療することなど、ご協力をよろしくお願いいたします。





町P連交流会終了(6月25日)

町P連交流会が、本校において開催されました。三春町の幼・小・中から、100名以上の 方々にご参会いただき、楽しい一時を過ごすことができました。

当日ご参加いただいた保護者の皆様、運営にご協力いただいた役員の皆様、本当にありがとうございました。



(第1部:サイエンスショー)



(第2部:マリンバ演奏会)

授業参観のお知らせ



7月7日に授業参観と懇談会があります。進級してからこれまでの子どもたちの様子や、 夏休みの生活等についてお話しできればと考えています。また、心肺蘇生法講習会も予定 しています。よろしくお願いいたします。

~日 程~

○ 授業 参観○ 心肺蘇生法講習会○ 学年・学級懇談会13:30~14:1514:30~15:3015:35~16:10

※ 先日配布いたしました「7月の授業参観のご案内」の日程が、一部変更となります。(心肺蘇生法講習会と懇談会の時間の変更)よろしくお願いいたします。